
证券代码：001267                         证券简称：汇绿生态 

汇绿生态科技集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2025-007 

投资者关系

活动类别 

☑特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       □业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名

称  

及人员姓名 
西部证券 陈彤；深圳民森投资有限公司 李亚军；兴合基金 梁辰星。 

时间 2025年 4 月 28日（星期一） 

地点 公司会议室 

公司接待人

员姓名 
汇绿生态董事会秘书 严琦  

投资者关系

活动主要内

容介绍 

公司董事会秘书严琦向投资者简要介绍了公司的基本情况，并回答

了投资者问题。 

问题一：请董秘介绍下汇绿生态？ 

汇绿生态科技集团股份有限公司（以下简称“汇绿生态”或“公司”）

前身为“武汉华信高新技术股份有限公司（以下简称“华信股份”）”

（曾用名：武汉市六渡桥百货集团股份有限公司）。华信股份为原深圳

证券交易所主板上市公司，2005年因连续亏损退市。公司退市后在全国

中小企业股份转让市场交易，2014 年起公司以重新上市为目标，2016

年华信股份与汇绿园林完成了重大资产重组，公司正式更名为“汇绿生

态科技集团股份有限公司，主营业务变更为园林工程。2019 年 6月向深

圳证券交易所（以下简称“深交所”）提交了重新上市申请，经批准 2021

年 11月 17日在深交所重新上市交易。成为 A股市场少有的退市后重新

上市案例。 



汇绿生态主要核心业务包括园林工程施工、设计、苗木销售和养护

等。重新上市后，公司一直尝试在高科技领域布局。2024年公司以并购

方式投资控股了以生产、研发、销售光模块等光通信产品为主的武汉钧

恒科技有限公司（以下简称“武汉钧恒”），至此为公司科技化转型迈

出第一步。 

公司已经建立了一套全面、系统的内部控制制度，涵盖了财务报告、

运营管理和合规风险控制等方面。良好的内部控制是公司健康稳定发展

的重要保障。它不仅有助于提高公司的运营效率，还能有效防范风险，

确保财务报告的准确性以及合规性。公司通过有效的内控措施，在进行

战略投资时能够更好地评估和管理潜在的风险，保证资金的安全与合理

使用。同时，这也反映了公司在治理结构、流程规范以及企业文化等多

方面的成熟度和专业水平。如对武汉钧恒的逐步增资并最终实现控股，

也表现出公司在扩展其业务版图的同时，也在增强其在特定领域的市场

地位和内控能力。 

问题二：公司于上周公布了 2024 年年度报告及 2025 年第一季度报

告，请董秘介绍下公司的经营情况？ 

公司 2024 年的营业收入为 58,702.99 万元，较上一年度下降了

14.28%。这主要是由于园林工程收入的减少所致。尽管营业收入有所下

降，但归属于上市公司股东的净利润为 6,530.14 万元，同比增长了

13.85%。这一增长主要归因于 2024 年对武汉钧恒的投资收益。一季度

营业收入达到了 30,881.36 万元，同比大幅增长 210.40%，这主要得益

于武汉钧恒业务的并入。同时，净利润也显著提升至 1,983.26 万元，

同比增长 549.69%。主要由于本期新增合并武汉钧恒 2-3月利润表所致。

经营活动产生的现金流量净额，同比下降 209.65%，是由于大部分工程

价款的结算集中在年末及武汉钧恒销售账期一般为三个月，一季度的销

售回款在二季度完成，收入尚未转化为实际的现金流入。 

汇绿生态进入 2025年，随着对武汉钧恒的并购完成，公司的营收和

利润都实现了显著的增长。 

问题三：2025 年 4 月以来的加征关税对武汉钧恒业务的影响？ 

目前武汉钧恒海外收入占比为 50%以内，武汉钧恒已跟主要海外客



户进行交流达成了某些共识，确保合作关系不受较大的影响。为了减轻

关税对武汉钧恒的影响，公司及武汉钧恒提前布局，在马来西亚建立了

海外生产基地。美国加征关税对武汉钧恒的影响是复杂的，既带来了挑

战也提供了机遇。武汉钧恒已根据自身情况制定相应的策略以适应变化

的国际贸易环境。 

问题四：汇绿生态收购武汉钧恒后，协同效应如何体现？ 

公司原本主要从事园林工程施工、园林景观设计及苗木种植等传统

业务领域。通过收购武汉钧恒，公司进入了光通信这样一个高增长潜力

的技术密集型行业，实现了业务的多元化发展，降低了单一业务领域的

市场风险。武汉钧恒科技专注于光模块的研发、生产和销售，在光通信

产品方面拥有较强的技术实力和市场地位。而公司则可以利用自身的资

金优势、完善的内部控制体系和管理经验，为武汉钧恒提供支持，促进

其技术研发能力和市场拓展能力的进一步提升。根据 2024 年年度报告

及 2025 年第一季度报告的数据其实不难看出，武汉钧恒的业绩持续攀

升，这也足够表明武汉钧恒具有良好的盈利能力和发展前景。公司将其

纳入合并报表范围后，也提高了整体财务表现，增强了公司的盈利水平。 

问题五：2025 年武汉钧恒的产能情况？ 

武汉钧恒位于武汉的工厂产能已经饱和。为了缓解武汉工厂可能存

在的产能压力，公司已经将部分产能转移到合肥以及马来西亚的工厂。

由于行业需求良好，满足不断增长的订单需求。公司计划在鄂州投资约

2亿元建设生产厂房、研发中心及配套设施，并购置高端光通信设备。 

问题六：武汉钧恒产品分类？ 

产品主要分为光模块、光引擎、AOC及定制化产品。 

以上内容未涉及内幕信息。 

附件清单 未提供书面材料。 

 

交流过程中，公司参会人员严格遵守有关制度规定，没有出现未公开

重大信息泄露等情况。以上会议纪要内容不代表公司的盈利预测和业绩

指引，请投资者注意投资风险并谨慎投资。 

日期 2025 年 4月 29日 

 

http://quote.eastmoney.com/unify/r/90.BK0448

